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 Ao décimo terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, os membros 
do Conselho Municipal de Saúde do Município de Rio das Ostras (CMS) 
realizaram a VIII reunião ordinária, na sala do CMS, situada na Rua Ethelberto 
Fontes,290 Jardim Campomar.   Tendo como pauta os seguintes assuntos: 1–
Aprovação das atas prontas,2– Imunização (dificuldades, como funciona, o que o 
serviço oferece), 3- Ponto Eletrônico dos Servidores Municipais, 4- Apresentação 
dos Gerentes de Unidades de Saúde (gestão do processo de trabalho, fluxos de 
atendimentos ao cidadão, ações) e 5-- Assuntos gerais. - Solicitar reuniões das 
comissões-CMS. A reunião teve inicio as dezoitos horas e quinze minutos, com a 
presença de cinco conselheiros titulares – Mario Jorge R. de Paiva(SEMUSA), 
Dailaine M. de Azevedo(SEMUSA), Thais Vogas Erthal(SINDERV-RO), Eduardo 
de A. Rodrigues(P.N.S.Conceição), Matria Clara A. de Almeida( AVISA) e seis 
conselheiros suplentes- Maria Christina S.V. de Souza(SEMUSA), Eliezar de 
Carvalho(SEMUSA), Claudia Marcia O. da Silva( SEMUSA), Mariangela Alves de 
Queiroz(ADOTE), Valdirene do C.F.dos Santos(Ass. Raizes) e Luciene B. da S 
Furtado(SAE-RO), os demais conselheiros justificaram sua ausência. 
Participaram da reunião a sra. Samantha E da S. V. Lisboa e alguns Gerentes de 
Unidades de Saúde. A vice-presidente do Conselho sra. Thais Vogas 
cumprimentou os presentes e falou que o presidente não estaria presente nesta 
reunião, em seguida colocou as atas em votação e aprovada como lida, passando 
para segundo assunto em pauta, justificou a falta da sra. Nathalia responsável 
pela imunização que por motivo de doença não estaria na reunião, decidido pela 
plenária ficar para próxima reunião ordinária do conselho em setembro, o terceiro 
assunto de pauta sobre biometria dos servidores municipais, a responsável pelo 
recurso humano da secretaria não estava presente e a Sra. Samantha Lisboa, 
perguntou o que exatamente os conselheiros queria saber sobre o ponto 
biométrico, sendo que as outras pautas foram especificada e sobre esse assunto 
não, o conselheiro Mario Jorge falou da questão de quando esquece de fazer a 
biometria e ter que abrir processo, a Sra. Thais  falou porque o ponto biométrico 
não é igual a empresa da limpeza que sai um comprovante, citou um caso no 
hospital que para provar que esta trabalhando tem que tirar foto do livro no 
refeitório e nem sempre o funcionário faz suas refeições no hospital, gerado um 
transtorno, o s.r.   Paulo Henrique fiscal da vigilância sanitária falou da dificuldade 
da equipe da Vigilância Sanitária (VISA) quando saem para uma inspeção 
sanitária/ fiscalização e muitas vezes tem prejuízo da conclusão o trabalho por 
quanta da biometria, isso tem prejudicado algumas ações da vigilância sanitária, 
e contribuintes também foram colocados outros questionamentos quanto ao ponto 
biométrico pela conselheira Maria Christina, como agente de combate as 
endemias (ACE) que têm que realizar menos visitas domiciliares, a ideia que 
tivesse análise das funções/cargo, também sobre sair uma comprovação em 
papel ou ser encaminhado ao servidor um SMS após bater ponto e por decisão 
da plenária resolveu deixar este assunto para próxima reunião ordinária do 
conselho, pedido a presença do responsável pelo setor de recursos humanos para 
maiores 
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 esclarecimentos. Próximo assunto em pauta:  os gerentes de unidades de saúde, 
que estiveram presentes ESF Âncora- gerente Valdineia, Clinica da Família 
Âncora- gerente Soraia, UBS Cláudio Ribeiro- gerente , UBS Jd. Mariléia- gerente 
Daniele, UBS Nova Esperança-gerente Cristina, ESF D. Edméia-gerente Diana, 
SAE com a enfermeira Priscila, CAPSI- Patricia, Residência Terapêutica/ Marileia- 
Marcia, Residência Terapêutica/Costa Azul- Valeria,CAPS- Marilen, ESF 
RECANTO- Elena, ESF Mar do Norte- Elenece, Programa Tuberculose- Karla, 
Ambulatorio Saúde Mental- Ana Shirley, NASCA-Tadeu e Diretor de Programas- 
Eliezer e as atribuições de cada unidade, foi distribuído para os conselheiros 
presentes um documento com cada procedimento, especialidades, e marcações 
de consultas de cada unidade, a sra Helena, citou os atendimentos pela Atenção 
Primária á Saúde, os gerentes presentes na reunião se apresentaram os 
conselheiros e se colocaram a disposição para tirar algumas dúvidas, a será 
Margarete sempre participa das reuniões do conselho, fala do atendimentos em 
algumas unidades de saúde e sobre o atendimento no SAE, falou da importância 
da implantação do Conselho Gestor nas Unidades de Saúde, foi colocado que o 
Conselho Municipal esta tentando implantar os conselho gestor há um tempo, 
inclusive a gestão do conselho Municipal de Saúde na qual o sr Vanderlei Campos 
era presidente, foram feitas algumas reunião em unidades de saúde onde 
promoveu a implantação do Conselho Gestor, não tendo entenrecesse de 
algumas pessoas. Vários conselheiros falaram que é difícil agendar consultas e 
exames na unidades de saúde, que os agendamentos de exames, ás vezes eram 
para daí a dois meses. Os gerentes de unidades presentes negaram que haja 
essa demora. Assuntos Gerais, a conselheira Maria Clara fez um convite aos 
conselheiros e demais presente, para assistir o documentário “ Nós não somos 
uma ameaça- Doc curta- HIV”, um documentário curta metragem de Rodrigo 
Sabará, sobre as novidades de quem vive com HIV. O tratamento eficaz e sua 
quase cura, sem transmissão do vírus. Esclarecedor para acabar com o 
preconceito. Uma realização da Variável produções Culturais em Co- produção 
com a Avisa - Associação Vida e Saúde, o conselheiro Eduardo falou da 
humanização de atendimento nas Unidades de Saúde, um olhar diferenciado para 
os munícipes, a geste Val da Unidade de Saúde do Âncora, falou sobre os exames 
de sangue as demandas e o fluxo de vacinas, os tipos de exames que são feitos 
na Unidades. Finalizando a reunião a vice-presidente do Conselho a sra. Thais 
Vogas agradeceu aos presentes, a reunião foi encerrada ás 19 horas e 56 
minutos, sendo lavrada a presente ata, por mim, Michelle do Nascimento Viana-
secretaria executiva e assinada pela vice-presidente do Conselho sra. Thais 
Vogas Erthal. 
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